



La Chine s'entraîne pour la guerre aux côtés de la Russie

- Ezekiel Malone
- [12/09/2024](#)

Les forces russes et chinoises s'entraîneront à faire la guerre ensemble plus tard ce mois-ci, a annoncé lundi le ministère de la Défense de la Chine. Les exercices « North-Joint 2024 » comprendront des exercices aériens et navals autour des mers du Japon et d'Okhotsk.

Cet exercice vise à approfondir le niveau de coopération stratégique entre les armées chinoise et russe et à améliorer leur capacité à gérer ensemble les menaces à la sécurité.
—Ministère de la Défense chinois

La Chine participe également aux exercices stratégiques « Ocean-2024 » de Moscou du 10 au 16 septembre. Cet exercice implique toutes les branches des forces armées russes.

Pourquoi c'est important : Les deux nations s'opposent à « l'hégémonie occidentale ». L'augmentation de la coopération militaire entre les deux montre qu'ils se préparent activement à s'opposer à l'ordre mondial actuel.

Alliance prophétisée : La Bible prophétise qu'une immense alliance asiatique, dirigée par la Russie et la Chine, émergera dans le temps de la fin. L'augmentation de la coopération militaire entre ces nations mène à l'accomplissement de cette prophétie.

En savoir plus : Lisez notre article sur cette tendance, « [La Russie s'allie avec la Chine](#) ».